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               AGRUPAMENTO DE ESCOLAS ENG.º DUARTE PACHECO 

INFORMAÇÃO SÍNTESE - CONSELHO GERAL

7.ª Reunião – 11 de fevereiro de 2019 – 18:30 horas 

  Ordem de Trabalhos: 

1. – Avaliação do Diretor, nos termos do nº 2, al. a) do art.º 3º da Portaria nº 266/2012, 

 de 30 de agosto; 

2. – Outros assuntos. 

 

1. Foram analisados todos os documentos considerados pertinentes para o processo, previamente 

enviados a todos os conselheiros, nomeadamente a Portaria nº 266/2012, de 30 de agosto, bem 

como os “Critérios de Avaliação do Diretor”, a “Grelha de Critérios” e respetivos “Descritores”, já 

aprovados a 20 de abril de 2015, pelo anterior Conselho Geral. Todos os documentos, foram 

considerados atuais e adequados, renovando-se a sua aprovação. Foram analisados também os 

documentos “Carta de Missão” e “Relatório de Autoavaliação” do Diretor. 

O presidente do Conselho Geral, professor Rui Sousa, explicitou alguns pontos da portaria em 

questão, realçando as diferentes componentes da avaliação, interna e externa, bem como a situação 

do tempo de serviço em avaliação. 

No início da análise, descritor a descritor, foi ainda relembrado o documento “Avaliação do 

Projeto Educativo 2015/2018”, apresentado sumariamente, na reunião anterior, pelo Diretor e 

enviado aos Conselheiros na sua versão integral. 

Foi, após a apresentação das propostas e de intervenções várias, aprovada por unanimidade a 

avaliação interna que, ponderada com o resultado da avaliação externa, resultou na atribuição da 

avaliação final de oito vírgula oitocentos e oitenta e nove (8,889) valores.  

2. Foram abordados os seguintes assuntos: 

• O professor Rui Sousa abordou a necessidade de recompor o Conselho Geral, já que a entidade 

cooptada, o Hospital de Loulé, nunca se tinha feito representar e, nos termos do Regimento, 

deveria ser substituída. Não havendo outras entidades selecionadas, solicitou que na próxima 

reunião fossem apresentadas propostas. 
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• Abordou ainda a sua aposentação eminente: assim, era sua intenção, logo que tivesse um 

conhecimento do momento da sua aposentação, convocar uma reunião em que apresentaria 

formalmente a sua demissão e, já com a presença do primeiro professor suplente, conduzir a 

eleição do novo presidente do Conselho Geral, no que obteve a aprovação do plenário. 

• Retomando-se o último ponto da ordem de trabalhos da reunião anterior, inconclusiva quanto a 

algumas obras, o professor Júlio Sousa declarou ser intenção da autarquia aumentar a dimensão 

do parque escolar do concelho. Abordando-se inicialmente a situação do J.I. Mira Serra, 

informou que tinha visitado as instalações e comprometeu-se, face à insistência de alguns 

conselheiros, a fazer todos os esforços para que fosse construída uma nova sala para atividades. 

Se tal não fosse de todo possível devido a constrangimentos legais deveria encontrar-se uma 

solução alternativa. Quanto ao piso e a novos equipamentos, afirmou que iriam avançar, não 

sendo situações que levantassem quaisquer questões. Também em relação à muito discutida 

construção de mais uma sala na E.B.1 Mãe Soberana, reafirmou já haver uma ideia do local e a 

decisão política de fazer avançar essa obra.  

• Informou ainda que consultadas as direções das duas E.B.2,3 da cidade, se tinha decidido a 

construção de mais sete salas na E.B.2,3 Eng.º Duarte Pacheco e um pequeno pavilhão para as 

aulas dos Cursos de Educação Formação (CEF). Estava prevista ainda a construção de uma 

nova E.B.1/J.I. com oito salas, ao lado da E.B.1/J.I. Horta de S.to António, que integraria o 

Agrupamento. Concluiu, informando que a Secretária de Estado, Dra. Alexandra Leitão 

visitaria, com o executivo autárquico, o Agrupamento, dois dias depois, ou seja, no dia 28 do 

corrente mês, a fim de se inteirar dos locais e das características das construções. Os 

conselheiros manifestaram o seu agrado por estas novas obras e pela objetividade do 

compromissos políticos assumidos. 

 

 

                                                                                O Presidente do Conselho Geral  

                                                                                ______________________________ 

                                                                                         (António Rui Farias de Sousa) 


